

# CIUDAD UTÓPICA DE GRANADA

En cuanto a nuestra idea sobre ciudad utópica, aplicada en este caso a la ciudad de Granada, destacamos la desaparición del tráfico rodado de coches, que es sustituido por el transporte en bicicleta y a pie; para desplazamientos mayores aparecerían una especie de vehículos voladores (parecidos a los aviones actuales), los cuales no llegarían nunca al suelo, sino que se accedería mediante las cubiertas de los edificios. Sobre las edificaciones, se configurarían como altos rascacielos, que permiten albergar un mayor número de habitantes sin necesidad de consumir más suelo. Además, el río Darro se convertiría en otro medio de transporte más, al ser navegable. Por último, en nuestra idea, sería necesario mantener la arquitectura trascendente de este lugar, como son la catedral, la Alhambra, etc.

